



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°55
17 Noviembre de 2011

Directivas de Unillanos esperan pronunciamiento oficial de los representantes estudiantiles de suspender cese de actividades

Conocedores de las declaraciones emitidas por los voceros de la Mesa Amplia Nacional de Estudiantes, Mane, directivos de la Universidad de los Llanos se encuentran a la espera de la determinación oficial de los representantes estudiantiles al Consejo Superior y Académico institucional, para iniciar reprogramación de actividades correspondientes al periodo B- 2011.

El rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, afirmó que de ser acogida la medida, la administración propone que el reintegro a clases sea el próximo 22 de noviembre hasta la segunda semana de diciembre. Explicó que a partir del 16 de enero del siguiente año, continuaría el semestre académico que fue interrumpido.

Agregó que de cumplirse con este cronograma, el calendario correspondiente al 2012, iniciaría la tercera semana de marzo de ese año.

El directivo hizo un llamado a la sensatez para que después de esta recomendación de la Mane, en el caso particular de Unillanos se de de la misma manera y los estudiantes retornen prontamente a sus clases.

Hoy inicia seminario teórico práctico sobre el desarrollo tecnológico del cultivo de cacao en la Orinoquia

Convocados por el programa de Ingeniería Agronómica de la Universidad de los Llanos, investigadores, empresarios, docentes, estudiantes, productores y profesionales del sector se darán cita hoy en el auditorio Jaime Garzón, a partir de las 8 de la mañana para hablar sobre el cacao en la Orinoquia.

La jornada que se desarrollará durante el 17 y 18 de noviembre, contará con expertos conferencistas de FEDECACAO y el Instituto Colombiano Agropecuario, ICA, que disertarán acerca del entorno institucional, políticas de fomento y desarrollo del cacao en el Meta, modelos de siembra, sanidad vegetal y nuevas tecnologías y tendencias en el cultivo, entre otros temas que serán confrontados en gira técnica en el municipio de Granada.



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Cesar Vera, docente organizador comentó que actividades como esta aportan conocimiento, desarrollo tecnológico y soluciones a las necesidades detectadas en la producción de cacao para el fortalecimiento del desarrollo agrícola de la región.

El evento no tiene ningún costo y se llevará a cabo hasta las 5 y 30 de la tarde.